

PERS

Hadiri Gerakan Memilih Cerdas Pemilu 2024, Dandim 0824/Jember Ajak Pelajar Fokus Belajar dan Gunakan Hak Pilih Dengan Cerdas

Siswandi - JEMBER.PERS.CO.ID

May 31, 2023 - 14:02



JEMBER – Dalam acara gerakan memilih cerdas pada Pemilu 2024 yang merupakan kegiatan kerjasama Komisi Pemilihan Umum Daerah (KPU) Kabupaten Jember dan Radio Republik Indonesia Jember (RRI), yang digelar di halaman SMAN 2 Jember, pada Selasa 31/05/2023, juga Hadir Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso.



Hadir pada acara tersebut diantaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Bupati Jember diwakili Kabakesbangpol Edy Budi Susila, Kapolres Jember diwakili Kabag Humas Iptu Brinsan Imam, Kasi Intel Kajari Jember Sumarno, Kepala RRI Jember Yuliana Martha Doky serta pejabat terkait lainnya.

Dalam sambutannya Kepala RRI jember menyampaikan Gerakan cerdas memilih menuju pemilih cerdas dalam pemilu Tahun 2024 ini di selenggarakan serentak oleh 67 stasiun RRI yang ada seluruh wilayah Indonesia dari pulau Sabang sabang Merauke dan pulau Miangas sampai pulau Rote.



Pemilu dilaksanakan secara langsung, umum, bebas dan rahasia dengan KPU, Bawaslu dan RRI membuat gerakan program cerdas dalam pemilu tahun 2024 untuk memberikan informasi dan wawasan terhadap pemilih pemula khususnya untuk kaum milenial.

Pemilih milenial menjadi pemilih terbesar dalam pemilu Tahun 2024 melalui gerakan cerdas memilih ini diharapkan dapat menggunakan hak pilihnya dan jangan sampai golput, sehingga dapat mensukseskan pemilu tahun 2024. Melalui gerakan cerdas memilih RRI ini diharapkan untuk rakyat dapat menggunakan hak pilihnya khususnya para pemilih Pemula dan milenial bijak dalam menentukan pilihan.

Sedangkan Sambutan tertulis Bupati Jember yang dibacakan Kabakesbangpol Edy Budi Susila menyampaikan, Pemilu merupakan sarana kedaulatan rakyat untuk memilih Presiden dan Wakil Presiden, DPRD Kabupaten, DPRD Provinsi, DPR RI. Selain itu pemilihan Kepala daerah yaitu Gubernur, Wakil Gubernur, Bupati, Wakil Bupati dan Walikota, Wakil Walikota serta DPD RI.

Pada saat ini Pemilu kurang 9 bulan dan pemilu Pilkada kurang 18 bulan. Saya berharap partisipasi pemilih di Kabupaten Jember mampu mencapai di atas 85 Persen karena 1 suara pemilih menentukan masa depan Indonesia.



Melalui gerakan cerdas memilih yg diselenggarakan RRI Jember ini dapat mensosialisasikan dan mensukseskan Pemilu Tahun 2024 khususnya untuk memberikan informasi kepada pemilih pemula dan kaum milineal. Kata Bupati Jember dalam sambutan tertulisnya.

Demikian halnya Dandim 0824 Jember yang mendapat kesempatan memberikan katan Sambutan menyampaikan, bahwa kita Kodim 0824/Jember sudah melakukan pemetaan kerawanan keamanan Pemilu 2024 di Kabupaten Jember bersama Polres, kita tentunya TNI siap memberikan bantuan perkuatan pengamanan oleh Polres Jember.

Kemudian terkaitan sosialisasi pemilihan umum ini, saya ikut menghimbau kepada masyarakat yang memiliki hak pilih, agar menggunakan hak pilihnya dengan baik.

Kepada kelompok pemilih muda, pelajar dan mahasiswa, saya sangat berharap mampu menggunakan hak pilihnya dengan cerdas, jangan ikut-ikutan pawai dalam kampanye, focus saja dalam belajar, yang penting saat pemilu dilaksanakan datang ke tepat pemungutan suara (TPS) dan memanfaatkan hak pilihnya dengan baik. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)